
7 Pièces

210 m²

Réf. 1_V10006527

1 950 000 €

Cavalaire-sur-Mer
Maison à vendre (83240)
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Non  loin  des  plages  et  des  commerces  de  cavalaire  dans  quartier

résidentiel - très belle propriete haut de gamme de 210m2 avec sa vue

sur  la  mer  construite  en  2024  entièrement  rénové  en  2024  avec  des

matériaux de qualité,  villa  climatisee avec alarme édifié  sur  02 niveaux

avec piscine entièrement refaite à neuf. Elle vous invite avec son grand

hall  d'entré  donnant  sur  un  séjour/salon  avec  cuisine  ouverte  neuve

donnant  sur  grande  terrasse  vue  sur  la  mer,  une  suite  parentale  avec

salle de douche, dressing, puis chambre avec salle de douche toilettes.

En rez de jardin, : une grande salle de 30m2 ...

Not far from the beaches and shops of cavalaire in residential area - very beautiful

high-end property of 210m2 with its sea view built in 2024 completely renovated in

2024 with quality  materials,  air-conditioned villa  with alarm built  on 02 levels  with

swimming pool completely redone. It invites you with its large entrance hall opening

onto a living room / lounge with new open kitchen opening onto a large terrace sea

view, a master suite with shower room, dressing room, then bedroom with shower

room  toilet.  On  the  ground  floor,:  a  large  room  of  30m2  for  cinema  or  others,

master suite with ...

AGENCE AGNES MALECKI REAL ESTATE

136 rue du Port, - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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